

Travaux de réparation « Pont sur l'Hérin » à Visan

Dans le cadre de sa politique d'entretien des ouvrages d'art routiers, le Département de Vaucluse entreprend des travaux de réparation du Pont sur l'Hérin situé sur la RD 161...

Publié le 30 mai 2016

Cet ouvrage est en mauvais état. Il est aujourd'hui nécessaire de le réhabiliter afin de mettre en place une étanchéité générale sur l'ouvrage ainsi qu'un rejointoiement complet de la voûte et des murs de l'ouvrage. La chaussée au droit du pont sera à cette occasion totalement refaite.

Nécessaire intervention

Compte tenu de l'étroitesse de la voie qui rend impossible la réalisation des travaux par alternat, une partie du chantier se déroulera sous coupure totale de la circulation sur la RD 161 au droit de l'ouvrage du **30 mai au 15 juin 2016** afin de réaliser les travaux de superstructures (réfection de la chaussée, étanchéité et parapets).

Une déviation conseillée et empruntant les RD 20, 142 et 141 est mise en place sur cette période.

[Télécharger le plan de déviation](#)

L'opération, d'un montant d'environ 60 000 € TTC, sera réalisée par l'entreprise NEO TRAVAUX. Maîtrise d'ouvrage : Département de Vaucluse – Direction des Interventions et de la Sécurité Routière – Cellule Ouvrages d'art / Maîtrise d'œuvre travaux : Département de Vaucluse – Agence routière de Vaison la Romaine – Centre routier de Valréas



DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09